

Der Grundstein zur Erfolgsgeschichte der Pappas Gruppe wurde 1952 in Salzburg gelegt. Über 50 Jahre später stehen Kommerzialrat Alexander Pappas und seine Schwester Generalkonsulin Catharina Pappas an der Spitze des Familienunternehmens. Damals wie heute gilt die Firmenphilosophie, den Kunden ein Höchstmaß an Qualität und Service zu garantieren. Dies gelingt vor allem dadurch, dass Entwicklungen vorzeitig erkannt und konsequent umgesetzt werden. Aktuell zählt die Pappas Gruppe

mit über 2500 Mitarbeitern zu den größten Automobilvertriebs-Unternehmen in Österreich und Ungarn. 2005 neu hinzugekommen ist die Niederlassung im bayerischen Traunstein mit einem Verkaufsstützpunkt in Bad Endorf. Das dichte und perfekt harmonisierende Netzwerk von eigenen Betrieben und unabhängigen Vertragspartnern sichert Ihnen erstklassige Leistungen an 36 Standorten. Zudem wird die Angebotspalette laufend erweitert, damit Sie rund ums Fahren alles aus einer Hand erhalten.

